



Bons intendants de la grâce de Dieu



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Message du Général Brian Peddle, Chef international de l'Armée du Salut.

"Comme de bons intendants de la grâce multiple de Dieu, servez-vous les uns les autres avec le don que chacun d'entre vous a reçu" (1 Pierre 4,10).

Certains d'entre nous, j'en suis sûr, ont ces regards désapprobateurs quand ils chantent dans la foule. Comme nos mentors, John et Charles Wesley, nous l'ont appris, nous chantons "avec entrain et courage". Notre difficulté est que nous ne chantons qu'un seul son ; nous chantons de façon monotone. Nous n'avons guère d'idée de toute la gamme de sons colorés qui composent une bonne mélodie. Cette première lettre de Pierre ne nous donne pas des regards désapprobateurs lorsque nous chantons, mais elle nous rappelle que la grâce de Dieu est une grâce colorée et multiple.

La lettre de Pierre fait résonner la musique de la grâce dès son début. Après ses premiers mots, Pierre prie : "Que la grâce et la paix vous soient données en abondance". Et lorsque Pierre conclut sa lettre, il écrit : "J'ai écrit cette courte lettre pour témoigner que c'est la vraie grâce de Dieu". C'est une conviction chrétienne que la grâce de Dieu a été pleinement révélée en Jésus-Christ : "Le Verbe s'est fait chair et a vécu parmi nous... plein de grâce et de vérité" (Jean 1:14). La générosité, la bonté, la miséricorde et l'amour de Dieu ont été révélés en Jésus de Nazareth. Mais la grâce de Dieu s'exprime également à travers ces jeunes églises en Asie.

Nous pouvons avoir du mal à comprendre pleinement le choc que ces mots auraient signifié pour les premiers lecteurs de Pierre. Ils vivent comme des "étrangers et des exilés" dans les villes de l'empire romain. Ils vivent dans un monde où le statut et les privilèges régissent le mode de vie. Dans un tel monde, ces premiers croyants formaient une communauté façonnée par la grâce et non par les privilèges. À la lumière de la grâce de Dieu, ils ont commencé à créer des relations de service mutuel. Ils devaient "s'aimer les uns les autres... être hospitaliers les uns envers les autres... se servir les uns les autres" (1 Pierre 4:8-10). La grâce crée un autre type de communauté.

Et l'une des façons dont Dieu crée une communauté de grâce est par les dons de la grâce qui lui sont accordés. C'est pourquoi Pierre exhorte ses lecteurs : "Comme de bons intendants des multiples grâces de Dieu, servez-vous les uns les autres avec le don que chacun de vous a reçu". La grâce multiple. La grâce multicolore. La grâce de Dieu n'est pas peinte d'une seule couleur ; la grâce de Dieu se décline en plusieurs couleurs. Et la grâce de Dieu est donnée à chacun d'entre nous avec des capacités différentes pour exprimer cette grâce multiple. Il y a les dons de parler, de servir, d'être un artisan, de diriger, et tant d'autres. Dieu, le Saint-Esprit, nous donne les moyens d'exprimer la grâce multiple de Dieu dans notre monde.

En cette période de pandémie, nous sommes conscients que de nombreuses personnes servent les autres dans ce que l'on appelle "les lignes de front". Cependant, il est également vrai que derrière ceux qui servent en première ligne, il y en a beaucoup d'autres qui travaillent en coulisse pour rendre cela possible. Remarquez que cette lettre de Pierre s'adresse à nous en tant que "bons intendants" de la grâce de Dieu. L'intendance de la grâce de Dieu est un point important dans les paraboles de Jésus. On nous confie des capacités et des ressources, et nous sommes chargés de les gérer. Au cours de ces semaines de pandémie, je tiens à remercier les nombreux membres de l'Armée du Salut qui gèrent nos ressources. Nous sommes redevables à tous ceux qui gèrent nos finances avec intégrité, qui prennent soin de nos officiers et de nos employés, qui construisent et entretiennent nos propriétés, qui assistent aux réunions des comités, aux budgets et aux rapports nécessaires pour que cette Armée puisse être une expression de la grâce de Dieu en ce moment crucial. Merci de nous aider à être de bons intendants de la grâce de Dieu.

Nous espérons qu'un jour prochain, nous pourrons nous rassembler et chanter nos louanges à Dieu. En chantant, gardons à l'esprit toute la règle de John et Charles Wesley : "Chantez avec ardeur et courage. Prenez garde de ne pas chanter comme si vous étiez à moitié mort ou à moitié endormi, mais élevez la voix avec force" Amen !

*Car il donne à ceux qui demandent
Sa grâce pour chaque mission,
Dieu a pour vous des projets d'amour
car il prend soin de vous.*

(John Gowans, Song Book 490)

Auteur

Général Brian Peddle, Chef international de l'Armée du Salut

Publié le

29.6.2020